

LA VOZ DEL MAESTRO

Órgano de Difusión de la Asociación de Estudios Psíquico -Filosófico,
A. C. De Tampico Tamaulipas

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD
AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

¿Quiénes fueron ayer, éstos que hoy forman las Cortes de los menesterosos?

¿Qué personalidad se oculta tras esa existencia gris y miserable?

¿Quiénes fueron en el pasado, que hoy va oculto a los ojos concientes de los seres materiales?

¡Miradles! ¡Sí! son ellos, los potentados de las ostentosas Cortes de los Siglos XV, XVI y XVII

SE DISTRIBUYE GRATIS

ENSEÑANZA FILOSOFICA ESPIRITUAL

¿.Quiénes fueron ayer, éstos que hoy forman las Cortes de los menesterosos?

¿Qué personalidad se oculta tras esa existencia gris y miserable?

¿Quiénes fueron en el pasado, que hoy va oculto a los ojos concientes de los seres materiales?

¡Miradles! ¡Si! son ellos, los potentados de las ostentosas Cortes de los Siglos XV, XVI y XVII.

NOTA: SE AUTORIZA LA REPRODUCCION, RESPETANDO LA INTEGRIDAD DEL TEXTO, Y HACIENDO ALUSION AL ORIGINAL.

Jesús.

NOVIEMBRE 1965.

DETÉN TU PASO, PEREGRINO VIAJERO DE LA TIERRA.

DETÉN TU PASO Y BUSCA, EN EL MÁS ALLÁ DE TUS INQUIETUDES INTERNAS, LA EXISTENCIA DEL CREADOR. BUSCA, LA PRESENCIA DE SU OMNIPOTENCIA, QUE POR DOQUIER SE PALPA; Y SIN EMBARGO, TÚ, CON TUS OJOS CANSADOS POR LOS ESPEJISMOS DE LA VIDA, NO SABES ENCONTRARLE EN SU GRANDEZA.

TUS PIES, OH! CANSADO VIAJERO, YA NO TE SOSTIENEN, TU MIRADA ES VAGA EN EL INFINITO, Y CADA VEZ QUE LA AURORA SE ANUNCIA, TE LEVANTAS, Y TE SIGUES PREGUNTANDO:

SEÑOR, -¿POR QUE SUFRO? -¿POR QUE ESTA VIDA ES UN PARAMO INFECUNDO, EN EL QUE SOLAMENTE SE ESCUCHAN LAS QUEJAS Y GEMIDOS DE TODOS AQUELLOS QUE VAN JUNTO A MI? -¿SEÑOR! -Cuántas veces me he preguntado:

-¿DONDE ESTA TU MISERICORDIA? -¿DONDE ESTAS OH!..., DIOS, QUE NO ESCUCHAS LOS LAMENTOS DE ESTOS TUS HIJOS?

Y así gemís, cada vez que la Aurora se anuncia. De vuestras gargantas, siempre se levanta la queja plañidera. De vuestras mentes, se levanta el pensamiento osadamente, para interpelarlo en su Sabiduría; o bien, para inculparle por las desdichas que os constriñen.

Otras veces, despertáis a la Aurora; sí, pero. YO pregunto:

- **¿Quien es aquel que despierta para dar gracias al Todopoderoso?**

- **¿Quién es aquel que alaba la Grandeza del Señor de la Vida, tan sólo por la oportunidad que le está brindando, de respirar el aire de un nuevo día?**

-¿Quién es aquel, que despertando en el lecho revuelto, y con sus ojos

cansados aún, dice: -¡GRACIAS OH!., SEÑOR! -¡GRACIAS POR LA EXISTENCIA QUE ME HAS DADO, -¡GRACIAS INFINITAS, PORQUE ESTOY BAJO TECHO, EN UN LUGAR TIBIO; TENGO UN SORBO DE AGUA; UN TROZO DE PAN; TENGO VESTIDO, AUNQUE SEA DE HUMILDE CALIDAD!. -¡GRACIAS SEÑOR, POR ESTOS TUS DONES; INFINITAS GRACIAS POR LA SALUD QUE GOZO; PORQUE, EL HECHO QUE YO TENGA DOS PIES PARA CAMINAR, DOS MANOS PARA BUSCAR EL SUSTENTO DE CADA DIA, UNA MENTE PARA DESARROLLARLA POR MEDIO DE LA INTELIGENCIA; TODO ESTO, ES MUCHO PARA MI, QUE NO MEREZCO NADA, NI SIQUIERA RESPIRAR EL AIRE QUE DE TI PROVIENE, PORQUE AUN, NO ME HAGO ACREEDOR POR PROPIOS MERITOS!.

Y Yo pregunto: - ¿Quién de todos eleva su pensamiento para bendecir al Absoluto y dar Acción de Gracias en esta forma?

- ¿Quién de todos levanta su vista hacia el azul del cielo, y dice también?

SEÑOR, ¡BENDITO SEAS! PORQUE YO RESPIRO TU PRESENCIA, EN LA PAZ QUE DE TI SE EXPANDE, Y SOY PARTE INTEGRANTE DE ESA INMENSIDAD, EN LA CUAL ME SIENTO COMO UNA ARENILLA, PERO A LA VEZ, LO SUFICIENTEMENTE FUERTE, Y CONCIENTE, COMO PARA REPETIR: -QUE YO, SOY YO, Y SOY ESENCIA DE TU MISMA ESENCIA.

Y os seguiré preguntando:

- ¿Quién de todos realiza éstos actos?

-¿Quién de vosotros bendice el trozo de pan? -¿Quién de todos bendice el momento que vive? -¿Quién de vosotros bendice el sorbo de agua?- ¿Quién bendice el vestido? - ¿Quién bendice el pedazo de tierra que le da morada?

-¡Cuántas maravillas y cuántas riquezas tenéis, y sin embargo vivís inconformes!

- Vivís renegando por las circunstancias que os hacen sufrir. Problemas que os hacen llorar. Pensamientos que os quitan el sueño. Y no vivís conformes en ningún momento.

- En cambio, si vosotros pudieseis abarcar con vuestra mente, la verdadera realidad que viven otros seres, en esta misma Tierra. Si pudieseis daros cuenta de la necesidad tan grande, en que éstas criaturas se encuentran, Viviríais convencidos, que soís los Bienaventurados en este tiempo, y que estáis viviendo en un Paraíso; que sois los habitantes de la Tierra Prometida que mana leche y miel, y sin embargo, no sabéis apreciar estas grandezas porque sois eternos inconformes, porque vivís ambicionando más, constantemente. Y si no tenéis nada, preferís sumergiros en la desesperación, porque queréis tener lo que no está a vuestro alcance. Y si tenéis un poco de todo, queréis más. Y si lo obtenéis, ambicionáis aún mucho más.

Vuestra ambición, os lleva a olvidaros, de cuantas criaturas que gimiendo van y cobijando sus cuerpos ateridos por el frío, tan sólo en las concavidades que la Madre Tierra les ofrece.

Cuantas otras, tienen que subsistir, dando sólo una comida durante el día y emprendiendo largas caminatas para recoger un sorbo de agua contaminada y turbia, que llega hasta sus labios a través de muchos esfuerzos.

Y, tomando los extremos, hablemos de aquellos que en lejanas tierras de la Europa viven. Aquéllos, que en las goteras de las grandes Ciudades forman las Cortes de los Miserables; las Cortes de los Desamparados; las Cortes de los Olvidados de la Fortuna, mas no de la misericordia del Creador. Porque, si están olvidados de la Fortuna y son los Desheredados en este tiempo, la misericordia de mi Padre en sus Infinitas Leyes llenas de Sabiduría y Amor, no les ha olvidado y permitiéndoles está, el que sigan restañando las heridas, que ellos mismos causaron a sus semejantes, en otras existencias anteriores.

Y aún cuando van viviendo estas criaturas, en esas necesidades físicas tan apremiantes, ni piden más, ni ambicionan más, y en su interno, la conformidad ha cedido paso y van satisfechos en cierta forma, porque también presienten, que no podrán tener lo que ambicionan. Y se conforman, sí, con vivir esa existencia gris y miserable, en lo que vá de lo terrenal.

Pero, una Esperanza Luminosa les hace sostenerse en sus miserias.

Una lucha por la vida se ha despertado en ellos, y sin importarles

las inclemencias del tiempo, siguen viviendo.

Y así, cobijados, en las covachas que en la misma tierra han logrado hacer para cubrir sus míseros cuerpos, esas criaturas prosiguen viviendo.

Ahora, demos vuelta a la hoja. Tratemos de profundizar en el pasado de esas vidas:

-¿QUIENES SERIAN AYER, ESOS QUE HOY FORMAN LAS CORTES DE LOS MENESTEROSOS?

-¿QUE PERSONALIDADES SE OCULTAN TRAS ESA EXISTENCIA GRIS Y MISERABLE?

-¿QUIENES FUERON EN ESE PASADO QUE SE OCULTA HOY, A LOS OJOS CONCIENTES DE LOS SERES MATERIALES?

Sigamos hojeando, y encontrarnos, que estas criaturas que hoy forman las Cortes de los Desamparados de la Fortuna, fueron en el pasado, las Cortes Ostentosas de los Poderosos de la Tierra.

-¡Sí!- SON LAS MISMAS CORTES DE AQUELLOS QUE ESCLAVIZARON, AQUELLOS QUE TUVIERON EN ABUNDANCIA Y QUE SE SOLAZARON TAMBIEN, PORQUE LA OPULENCIA ERA EN ELLOS.

Aquellos, que imponían altos impuestos sobre los Pueblos. Aquellos reyezuelos que no les importaba el hambre de sus súbditos, tan sólo, con que en sus Palacios no faltase la abundante caza y los ricos frutos. Aquellos reyezuelos que imponían un alto tributo, a quienes osaban quemar, un trozo de leño en el invierno.

-¡SI!- Escuchad bien y poned vuestra atención:

-Aquellos tiranos revestidos de oropel que imponían grandes tributos a los que osaban quemar leña en el invierno; porque el calor del fuego, solamente estaba destinado para calentar las salas Reales.

-Y sí, así actuaron. - Sí, así vivieron. - Sí, así tiranizaron. Sí, en esa forma impusieron su voluntad y emplearon mal de su efímero Poder. Mentalmente observables hoy, - ¿en dónde están? Toman calor del que la misma Madre Tierra les entrega. Toman el pan, de lo que la misma Tierra en raíces les produce; o bien, tienen que ir a mendigarlo hacia

lejanos lugares, en donde recogerán los desperdicios, de los que hoy son "grandes".

-Miradles, cómo viven. Van vestidos de harapos. Sus pies marchan descalzos. Sus cuerpos ateridos por el frío. No tienen tan siquiera lo más indispensable.

Porque si ayer fue la Corte de Opulentos, hoy, es la Corte de los Desheredados de la Fortuna, como os lo decía; mas no son desheredados de la Misericordia del Creador. Porque. El en sus Sabias Leyes, jamás niega a los Seres detractores de la Sublime Ley, la oportunidad, para que éstos reconozcan el error y aprendan a sufrir en carne propia, las consecuencias que fueran provocadas por ellos mismos en otros de sus semejantes.

-Sigamos observándoles:

-¿Cómo viven? -¿Tienen abundancia? -¡NO! -¿Tienen calor de hogar en sus míseras covachas? -¡NO! -¿Y les hará falta el calor para sus ateridos cuerpos? -Yo os digo de cierto, que: -CAVANDO Y CAVANDO EN LA MISMA MADRE TIERRA, VAN ENCONTRANDO EL CALOR QUE SUS CUERPOS NECESITAN.

Y mirad, lo que es la Ley: -Como obra esa Ley de CAUSA Y EFECTO que vosotros mismos provocáis.

-Ayer, allá por los Siglos XV, XVI y XVII, cuando éstos tiranizaron, cuando explotaron, cuando vivieron a costa, del dolor y la esclavitud que imponían a sus vasallos, negábanles a éstos, el calor producido por un leño ardiendo. Negábanles también, la moneda reluciente en sus manos. Davales solamente, la medida de aceite y el puñado de trigo; ora el hato de paja para que sirviéales de lecho. O bien, podían darse por bien servidos, si les era permitido ir a dormir a las caballerizas.

-¿Comprendéis?

Y ahora, aquellos que así obraron, tienen solamente en la misma medida que ellos dieron; en la misma medida tienen hoy lo que ayer ellos sembraron.

-Ayer, ellos dieron tan sólo la medida de aceite y el puñado de

trigo, y hoy, la LEY DE CAUSA les devuelve, un trozo de pan añejo y duro: les devuelve también, si no el hato de paja, sí les devuelve un fragmento astroso de frazada; o bien, un puñado de papeles con los cuales sus cuerpos tratan de encontrar calor.

-Más sigamos hojeando en el Gran Libro de la Vida. Observarnos ahora, aquellas, que en el ayer también gozaron luciendo de las joyas y los lujosos vestidos. -Aquellas que aprisionaron sus cuerpos para ser esbeltas. -Aquellas que vivían buscando fórmulas secretas para fabricar ungüentos y conservar la lozanía de su piel. - Criaturas que se ungían con esencias aromáticas. -Criaturas, Diosas del Amor Concupiscente que inflamaban los corazones de odio y celos. -Si pudiéseris reconocerlas hoy, quiénes fueron en el ayer y cómo viven hoy...

-Más, observadlas a través del velo de los tiempos que las cubre.

-Observadlas como deambulan por las calles arrastrando sus míseras humanidades cubiertas de llagas purulentas. Y,...- ¿Dónde está la belleza que en el ayer deslumbró?... -¿Dónde está la esbeltez de aquel cuerpo que tantos afanes les costó?

¡MIRADLAS! -Cómo gimen hoy y seguirán gimiendo, porque también en la soledad que las acosa, buscan y desean, que sus cuellos sean rodeados, sí, mas ya no por la fría caricia de las joyas; quisieran sentir la tibieza de unos brazos tiernos, de unas manos infantiles; quisieran sentir en su rostro la caricia suave y perfumada de unos labios infantiles, que les llamen también ¡MADRE!

-Y estas que en el ayer, en los Siglos XV, XVI y XVII, fueron las grandes por su belleza... -Si vosotros pudiéseris observarlas a través del cristal que recubre sus enturbiados ojos, podríais reconocerlas hoy.

En el ayer, fueron las damiselas que gustaron lucir esbeltas castigando su cuerpo para ser más bellas; y hoy, anhelan, sí, poder ser las ánforas benditas purificadas por la maternidad. Mas este Don, ellas mismas se lo han negado. Y aquella belleza que tantos desvelos les causó, hoy ya no existe y gimen también, porque sus rostros van denotando la malevolencia que en su misma Alma había en aquel pasado. Y en sus cuerpos de hoy, no va la riqueza de las prendas por las cuales, cometieron las mezquindades más grandes, tan solo por vivir luciendo; hoy en cambio

van vestidas también de harapos. Son cuerpos encorvados por los años. Son cuerpos cansados y deformados en sus líneas físicas, en donde no se encuentra ningún rastro de belleza.

Y ello, -¿qué os dice?

-QUE LA LEY, LA LEY DE CAUSA LES ESTA ENTREGANDO SOLAMENTE, LO QUE AYER, ELLAS SEMBRARON.

Mas, esas Almas entristecidas que como Corte Dolorosa pasa en tropel gimiendo en el paso de los tiempos, seguirán pasando; y vosotros, que solamente tenéis ojos para ver el presente de vosotros mismos, no podéis penetrar al pasado de esas Almas, tan siquiera con la deducción, que os lleve a pensar, que, el que hoy mucho gime, es porque ayer, mucho gozó.

-El que hoy carece de todo, es porque ayer, tuvo en abundancia y también desperdigó.

Ciertamente, que pensareis, que es muy difícil penetrar al arcano de esas Almas, mas YO os digo: -¿No tenéis acaso el Don Bendito de la deducción, de la Lógica y de la Razón?

El poder deductivo que va en vosotros, es inmensamente grande, y bastaría con que pudiéseris en juego vuestro deseo por aprender algo. Vuestro deseo de encontrar el porqué de las cosas y cuántas verdades aprenderíais por vosotros mismos; porque, ése es el aprendizaje que jamás se olvida, el que se aprende porque se descubrió, como se descubre una joya maravillosa.

Pues no tendría caso, ni podréis adelantar mientras no busquéis por afán propio.

Y así como esas criaturas gimen en esos lejanos lugares de la Europa, tenemos otras que gimen también en esta misma Tierra de Promisión. En esta misma Perla Mexicana. En esta misma Tierra que mana leche y miel.

Allá en Europa, tenéis por miles de Seres olvidados de la Fortuna. Y aquí tenéis por millones. Millones de criaturas que trotan con sus pies descalzos por esos caminos empolvados.

Millones de criaturas que tiemblan bajo el frío. Otros que duermen en los quicios; otros Bienaventurados, duermen bajo los portales de las casas señoriales: pero otros, menos Bienaventurados, duermen también en las covachas que la Tierra les ofrece, o en jacales, donde el cierzo de la noche desgarrá sus carnes a cada instante.

Vosotros ya sabéis, que el Creador en su Omnipotencia, es Sabiduría y Amor. Entonces -¿Por qué no buscáis la parte deductiva que os muestre la Lección, sobre, en qué aspecto debe entenderse el Amor del Creador para con sus criaturas?

Y, -¿por qué vosotros, no ponéis en juego vuestro pensamiento y tratáis de buscar el porqué viven estas criaturas en forma tan miserable?

Vosotros ya sabéis, que el Creador en su Omnipotencia, es Sabiduría y Amor. Entonces -¿Por qué no buscáis la parte deductiva que os muestre la Lección, sobre, en qué aspecto debe entenderse el Amor del Creador para con sus criaturas?

Porque, si tan solo cifráis el Amor del Todopoderoso, en cuanto a la abundancia de riquezas para que nadie sufra, ésto no es correcto, y si así medís el Amor del Absoluto para con sus hijos, llegaréis a las conclusiones absurdas en que han caído LOS MATERIALISTAS, que niegan la existencia de Dios, tan solo porque consideran, que si fuese Amor en realidad y si existiese, no existirían mendigos en la Tierra; ni existirían hambrientos; ni existirían tiranizados. Y vuestra deducción tiene que ser superior; tiene que ir más allá de los límites que ha marcado la mente mecanizada por las doctrinas Socialistas, que pesan las consecuencias, sobre la contraparte de una secuencia que se palpa y que se mide.

Y vosotros, nunca debéis confundiros en esta forma. Porque el Amor del Creador, manifestándose hacia los Seres Humanos, es precisamente. la oportunidad que se le brinda a ese Ser al paso de sus tantas vidas, para acoplarse a la Ley del Ritmo y aprenda por sí mismo, a vivir dentro del Ritmo Amor que se designa como PROGRESO, EVOLUCION, SABIDURIA, CREACION, PERFECCION y cuántas más derivaciones de esa Infinita Ley, que se llama AMOR.

Vosotros como Estudiantes de la Filosofía Espiritual, ya es tiempo que aprendáis a confirmar la Existencia del Creador, en sus Leyes de

Amor, sobre los Seres que viven en este Plano.

De lo contrario, -¿Qué sería de vosotros, si tuvieseis un encuentro con un individuo de esos que vienen pregonando "la unidad" a través de la Doctrina Socialista? -¿Qué le responderíais, si os dijese: "Donde está el Amor de tu Dios" y os mostrase un mendigo? -¿Dónde está la Omnipotencia de tu Dios" y os mostrase a un mutilado, a un tarado, o a un ciego? -¿Dónde está la Bondad de tu Dios, si hay tanta criatura descalza, llena de hambre y miseria?"... -¿qué contestaríais a esas preguntas?

Considerad, que mis palabras, por algo las doy a vosotros. Por que quiero sembrar la convicción plena, de que en verdad, debéis prepararos para la lucha que se acerca.

Porque, ya lo he dicho, que: MUCHOS VENDRAN A CONFUNDIROS, VENDRAN DEL AQUILON, VENDRAN DEL EXTERIOR A ESTA AMERICA LATINA, A TRATAR DE DESVIRTUAR LA IDEA QUE EXISTE EN VOSOTROS, DE LA PRESENCIA DEL CREADOR Y SUS LEYES.

Por eso quiero prepararos; para cuando os hablen así, tengáis la convicción plena que el Amor del Todopoderoso sobre sus hijos, se manifiesta a través de las múltiples oportunidades que las Almas tienen, no obstante la gran cadena de delincuencias que han cometido en otras existencias. Porque, el Alma: NO MUERE! -**El Espíritu, jamás muere.** El grito pujante del Espíritu no puede quedar aprisionado en un Sepulcro. Esto, nunca debéis olvidarlo y debéis aprenderlo de memoria si es posible: **porque, cada vez que el cuerpo baja a la Tierra, no termina ahí la vida.** Entonces, grabáos ésto:

-LOS QUE AYER FUERON TIRANOS, SON LOS MENDIGOS DE HOY.

-LOS QUE AYER ESCLAVIZARON, SON LOS ESCLAVIZADOS DE HOY.

-Y LOS QUE AYER FUERON ESCLAVOS, SON LOS LIBERTOS DE HOY.

Y cuando traten de confundiros, contestad siempre en línea recta, que, **LA ENSEÑANZA FILOSOFICA QUE ESTAIS RECIBIENDO,**

DA A VOSOTROS EL CONOCIMIENTO DE LA EVOLUCION DEL ALMA A TRAVES DE LAS REENCARNACIONES REGIDAS POR LAS LEYES DEL ESPIRITU.

Nunca os salgáis de este lineamiento y nunca seréis confundidos. Que, si os exigen pruebas patentes de la Existencia de Dios, decídes: -¿por quién crees que vives tú? -¿acaso consideras que en la sangre que corre por tus venas, ahí se encierra la vida? -Porque tu cuerpo aún cuando tu corazón deje de latir en el Mundo de las Formas Concretas, la Energía que Inteligentemente lo motorizó continuará vibrando en el Plano Abstracto donde las Formas Físicas se nutren, y esa Energía está latente en la inmortalidad del Espíritu.

Por eso digo a vosotros: **-Que mucho tenéis que aprender y mucho tenéis que estudiar.**

MAS, SI OS HABLAN DEL PUNTO FUNDAMENTAL DE LA MISERIA QUE EN ESTE MÉXICO EXISTE, TOCA A VOSOTROS TAMBIÉN CONTESTAR: **-Las Leyes Infinitas del Creador se manifiestan para todos sus hijos con Sabiduría, y El no es culpable de la miseria Humana, que ha sido creada por la misma ambición Humana. El, creó al Espíritu, mas no a la materia; la materia obedece a una Escala mucho muy elemental, no así el Espíritu que no ha pasado por los Reinos inferiores. La Materia es tan solo la substancia, mas nunca puede ser la Esencia. Y la Esencia, aún cuando está vitalizando a la substancia, la Esencia no se contamina. Y la substancia llegará a docilizarse hasta que logre manifestar la presencia de la Esencia.**

Es decir: **-SI CON MENTE DESPIERTA Y DEDUCCIÓN ELEVADA PUSIÉRAIS SIEMPRE ATENCIÓN PARA TOMAR LA ENSEÑANZA QUE OS DOY EN FORMA ABIERTA, SIEMPRE SABRÍAIS QUÉ CONTESTAR; Y NO TAN SOLO GUARDAR SILENCIO.** No, pues basta una o dos palabras pero que sean bien dichas e impregnadas de la Verdad que os doy, Pues no olvidéis que os he dicho, que **VENDRAN A CONFUNDIROS** y debéis estar alertas.

Y así como os hablé de esas criaturas que en Europa viven, aquí en México hay por millones. Millones que se encuentran en la misma situación de miseria, porque deben aprender en carne propia lo que ayer ellos sembraron.

Muchos, dentro de lo que vosotros llamáis el mestizaje, deben aprender a sujetarse; supuesto, que ayer violaron, Ayer tiranizaron, Ayer explotaron, Ayer engañaron. Y entre estos, hay otras criaturas más que aún conservan la autoctonía de su raza, y estas criaturas, sencillamente están haciendo lo que el aceite y el agua, y en su mismo estado, dentro de su mismo nivel, estas razas autóctonas, aún cuando vengan a la Ciudad y busquen mezclarse con sus habitantes, nunca podrán hacerlo, porque el Agua y el Aceite nunca pueden revolverse.

Más, no toméis las cosas al revés. No consideréis que vosotros sois el agua cristalina, y ellos, son el aceite que viene a ensuciar el agua. -¡Nó! YO prefiero que vosotros consideréis mejor, que el Aceite siendo más limpio se contaminaría con el agua.

Porque, voy a hablaros de estas razas olvidadas. Criaturas humildes, que no obstante el adelanto del Siglo y de la Ciencia. No obstante la etapa ele progreso, viven aún en un patrón de vida tan deprimente, que desdice el adelanto del Siglo; desdice el progreso pregonado por lo regímenes gubernativos: desdice también a la civilización de la que el Mestizo y el Blanco hacen gala.

Y estas razas olvidadas por vosotros que trotan por las calles con sus críos en la espalda, **NO ESTAN OLVIDADAS DE LA MISERICORDIA DE MI PADRE.** Y éstos, los Olvidados por vosotros, son también parte de mi Pueblo; parte de las criaturas que tendrán un despertar glorioso en el Tercer Milenio, donde verán, que una nueva Aurora anuncia para ellos, y ese despertar será maravilloso, porque han sabido esperar; porque han sabido sufrir. No se han contaminado con el medio. No se han contaminado con la inmoralidad reinante que existe en el civilizado. No se han contaminado con la ambición insana que ha germinado en el corazón de las mayorías.

Y estas criaturas, esperando están el momento de su redención. Esperando están el momento, en que todo sea removido y no quede piedra sobre piedra; **Y ENTONCES, TOMARÁN POSESIÓN DE LA TIERRA DE ACUERDO AL NIVEL ESPIRITUAL QUE LES CORRESPONDE.** Porque los que hoy se han enseñoreado en las Ciudades, los que hoy se han enseñoreado en el haz de la Tierra, no podrán seguirlo haciendo porque su reinado ya pasó.

Y entonces, vendrá el Reinado de los Bienaventurados.

Recordad, que en el Segundo Tiempo, dije a los pueblos:

-BIENAVENTURADOS LOS POBRES, PORQUE DE ELLOS ES EL REINO DE LOS CIELOS.

Y son los pobres de hoy, los que alcanzarán en el futuro, los cielos de la Felicidad Eterna.

Son los miserables de hoy; los miserables que visten harapos; que están olvidados; que van con hambre y sed de Justicia, los que al fin, serán hartos.

He aquí mi Mensaje. Analízalo si es tu voluntad.

Hurga en él, y toma lo que consideres que te es de provecho.

Si encuentras que nada de lo que guarda, merece tu interés, olvídalos.

Más, si encuentras que mis palabras llevan Enseñanza, no las olvides.

Porque también debes tener presente, aquellas mis Palabras del Sermón de la Montaña cuando dije a las multitudes:

-BIENAVENTURADOS LOS POBRES, PORQUE DE ELLOS ES EL REINO DE LOS CIELOS.

-BIENAVENTURADOS LOS QUE HAN HAMBRE Y SED DE JUSTICIA, PORQUE ELLOS SERAN HARTOS.

-Y BIENAVENTURADOS LOS MANSOS DE CORAZON, PORQUE ELLOS POSEERAN LA TIERRA AL FINAL DE LA JORNADA, Y SERAN EN MI, Y EN SU CREADOS.

QUE LA PAZ SEA EN VOSOTROS

Jesús.

SE DISTRIBUYE GRATIS